
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 11 ottobre 2019 (numero 7/2019) 

L’anno 2019 (duemiladiciannove) il giorno 11 del mese di ottobre alle ore 18:00 presso la sede 

dell’Ordine dei Chimici e dei Fisici di Messina, in Messina via Università n. 16, si è riunito il Consiglio 

Direttivo, preventivamente convocato dal Presidente per deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Cancellazione dr.ssa Costa Lorenza; 

2. Riunione Presidenti Roma 17 e 18 ottobre 2019: autorizzazione partecipazione 

Presidente; 

3. Tesserini riconoscimento: preventivi per tesserini nuova generazione; 

4. Pubblicazione di manifestazione di interesse per convenzione servizi PagoPA ed 

archiviazione fatture elettroniche; 

5. Richiesta di ridiscussione in Consiglio della Convenzione con UNI; 

6. Eventi anniversario tavola periodica: collaborazione con OCF Catania per 

organizzazione Convegno unitario; 

7. Deliberazione su procedimenti nei confronti degli iscritti morosi. 

Sono presenti: 

Prof. Rosario Saccà, Presidente; 

Dr.ssa Giuseppina D’Amico, Consigliere; 

Dr.ssa Letteria Settineri, Consigliere; 

Dr. Giacomo Ansaldo, Consigliere; 

Dr. Giovanni Rizzo, Consigliere; 

Dr. Giovanni Toscano, Segretario; 

Dr.ssa Ileana Arrigo, Consigliere; 

Dr. Emanuele Alongi, Consigliere. 

Ha giustificato l’assenza il dottore Di Pietro. Verificata la presenza del numero legale, il Presidente 

dichiara aperta la seduta di Consiglio ed invita il Consiglio ad affrontare il primo punto all’O.d.g.: 

Cancellazione”. Il Segretario presenta la domanda di cancellazione della dr.ssa Costa Lorenza. Avendo 

verificato la regolarità della documentazione, il Consiglio unanime approva la cancellazione della: 

 

Dr.ssa Costa Lorenza, chimico n. 224/A 

decorrenza 11/10/2019 

 

Il Consiglio affronta adesso il secondo punto all’O.d.g.: Riunione Presidenti Roma 17 e 18 ottobre 

2019: autorizzazione partecipazione Presidente. Il Consiglio unanimemente approva. 

Il Presidente porta l’attenzione del Consiglio alla valutazione del terzo punto all’O.d.g.: Tesserini di 

riconoscimento: preventivi per tesserini nuova generazione. Il Presidente ricorda che sarebbe utile 

attivare tali tesserini per le potenzialità connesse alla possibilità di sfruttare il chip informatico tra cui 

quello di essere utilizzato nelle attività ECM. La dr.ssa D’Amico osserva che sarebbe utile limitare il 

rinnovo del tesserino solo a chi ne fa richiesta. Il dr. Rizzo riflette che sarebbe inutile tale limitazione 

poiché i preventivi prevedono un numero minimo di tessere. Il Consiglio approva alla fine la 

formulazione del nuovo tesserino raccomandando, però, un rinnovo della indagine di mercato in tempi 

rapidi.  

Il Presidente introduce adesso la discussione al quarto punto all’O.d.g.: Pubblicazione di 

manifestazione di interesse per convenzione servizi PagoPA ed archiviazione fatture elettroniche. Il 

Presidente spiega che da gennaio come Pubblica Amministrazione l’Ordine è obbligato a non accettare 

più bonifici diretti ma di utilizzare il servizio PagoPA. Il Presidente indica che pubblicherà una 

manifestazione di interesse per una convenzione. Il Consiglio unanime approva. In relazione a tale 

argomento il Consiglio passa direttamente alla discussione del settimo punto all’O.d.g.: Deliberazione 

su procedimenti nei confronti degli iscritti morosi. Il Presidente propone all’attenzione del Consiglio 

l’elenco delle posizioni debitorie degli iscritti. Il Consiglio ritiene ormai intollerabile il mantenimento di 

tale posizione debitoria che incide notevolmente nel bilancio dell’Ordine e delibera di inoltrare un ultimo 

avviso via PEC o, per chi ne risulta sprovvisto, di raccomandata A/R e di procedere dopo i 15 giorni 

dall’arrivo della notifica di ricezione alla trasmissione degli atti alla agenzia di riscossione per il recupero 

del credito in caso di mancata regolarizzazione della posizione amministrativa dell’iscritto.  

Il Presidente ritorna quindi al quinto punto all’O.d.g.: Richiesta di ridiscussione in Consiglio della 

Convenzione con UNI. Il dott. Alongi invita il Consiglio a rivedere la posizione su questo punto in quanto, 

in passato, la posizione era stata contraria. Il dott. Alongi sottolinea l’importanza della convenzione e 

riferisce di aver raccolto posizioni favorevoli da parte di iscritti all’ordine. La dr.ssa Settineri, il Presidente 

ed il Segretario ritengono importante che l’ordine fornisca il servizio anche se sarebbe preferibile che 

fosse fornito dalla FNCF. Dopo breve discussione il Consiglio con la sola astensione del dott. Rizzo 

ritiene di aderire alla Convenzione ma il Presidente comunica che si riserva di ottenere dalla 

Federazione informazioni riguardo all’attivazione sull’anno in corso o sull’anno successivo. 

Il Presidente invita a discutere il sesto punto all’O.d.g.:  Eventi anniversario tavola periodica: 

collaborazione con OCF Catania per organizzazione Convegno unitario. Il Presidente riferisce che 

sebbene con il Presidente dell’Ordine di Catania si fosse inizialmente convenuto sulla preparazione di 

un evento comune, al momento non riesce a mettersi in comunicazione per avviare le attività di 

organizzazione. Il Presidente propone eventualmente di organizzare in maniera autonoma l’evento. Il 

Consiglio unanime approva. 

Il Presidente chiede adesso l’autorizzazione ad introdurre un ulteriore punto all’Ordine del Giorno: 

Nomina membri commissione d’esame per l’iscrizione al registro delle guardie ai fuochi tenuto dalla 

Capitaneria di Porto – AMS di Messina. Il Consiglio approva di discutere il punto. Si discute quindi 



 

l’ottavo punto all’O.d.G. Il Presidente chiede la disponibilità dei Consiglieri a ricoprire il posto nella 

Commissione richiesta dalla Capitaneria. Il dott. Toscano dà disponibilità. 

 

A questo punto essendo esauriti i punti all’O.d.G. e non avendo nessun Consigliere chiesto la parola, il 

Presidente alle ore 20:05 dichiara chiusa la seduta. 

Del che il presente verbale, immediatamente redatto, letto, approvato e sottoscritto. 

 

Il Segretario 

Dr. Chim. Giovanni Toscano 

Il Presidente 

Prof. Chim. Rosario Saccà 

 


